
湯津上地区市政懇談会 
日 時：平成３０年７月１２日（木）午前９時３０分 

会 場：市役所湯津上支所 １０３会議室 

 

 

懇談テーマⅠ 安全・安心な地域社会に関するご意見 

市道鹿畑小船渡線（通称 5号支線）の事業計画について 

 

≪ご回答≫ 

市道鹿畑小船渡線は、一般県道親園・南金丸線の鹿畑地区から一般国道 294 号の小船渡

地区を結ぶ、延長 3.9㎞の幹線道路ですが、車両のすれ違いが困難であり、歩道が未整備と

なっています。新市建設計画道路であった市道鹿畑小船渡線の振替えとして、国の交付金事

業により市道狭原石田線を優先的に進めております。まずは改修に着手した路線の早期完

了を目指したいと考えております。 

その後に、鹿畑小船渡線には着手していきたいと考えております。道路の陥没等があれば

対処させていただきます 

 

懇談テーマⅡ 公共施設の利活用に関するご意見 

湯津上庁舎に関する利活用の経過について 

サウンディング調査の具体的な内容とその再開について 

 

≪ご回答≫ 

湯津上庁舎については、総合窓口課及び会議室、2階の図書室はそのまま利用する計画で

あり、教育部や選挙管理委員会及び監査委員事務局の事務スペースについて利活用を検討

しております。 

サウンディング調査とは、市場性や民間企業が参入しやすい条件を調査するものであり

ます。平成 29年 9月に様々なルートを通じて公募したところでありますが、申し込みはあ

りませんでした。湯津上庁舎は、建物が新しいことや駐車場が広いことはメリットですが、

デメリットとして一つの事業所で使うにはスペースが広すぎることや、利活用に当たって



発生する改修費が不透明である等のご意見をいただきました。 

今年度につきましては、昨年の反省点も踏まえ 9 月頃に再度調査を実施したいと考えて

おります 

 

 

懇談会でいただいたご意見 

 

○合併以前に提出した要望書の通学路整備のうち未整備路線について 

  ≪ご回答≫ 合併の際には「合併推進協議会」があり、そのなかで申し送りされてい

たのかどうかは調べてみます。現場等を見せていただいて対処してまいり

ます。 

 

○地域住民がハザードマップを知る努力と周知の徹底について 

  ≪ご回答≫ 平成 24年にハザードマップを全戸配布しておりまして、またネット環

境が整っていれば HPでも確認できます。あとは市民の意識の持ち方だと

思いますので、事ある度に自分たちの地区の状況や避難場所など確認いた

だけるように広報に努めてまいります。 

 

○旧東野鉄道線の変則五差路の交通対策について 

  ≪ご回答≫ 「ラウンドアバウト」と呼ばれるヨーロッパの街中にあるような環状交

差点、丸い交差点に車が進入する際に必ず時計回りに進入する方式の交差

点を計画させていただきます。 

  

○コミュニティスクールの他地区の状況について  

  ≪ご回答≫ 学校だけでは片付けられない問題について、地域コーディネーターが中

心となって、子どもたちの見守りや、学校職員が行っていた仕事等も専門

の知識をお持ちの方にお手伝いいただくなど、地域でできることは地域で

行っていただいております。 

 

○河川の草刈りの費用負担について  

  ≪ご回答≫ 那珂川、箒川、巻川など一級河川を対象に栃木県が実施しています「愛

リバー事業」に登録いただきまして、保険の加入、チップソー、手袋の支

給などの支援があります。 

 

○重篤な患者の受け入れを近くの救急病院にしてもらいたい。  

  ≪ご回答≫ 那須赤十字病院が地域医療支援連絡会議を年 4 回開催しており、そのな



かで受け入れ体制の強化を図っていただくようお願いしてまいります。 

 

○廃品回収業者への査察を含めた指導について  

  ≪ご回答≫ 現状を把握したうえで、今後の指導について警察等と協議してまいりま

す。 

 

○野外焼却について  

  ≪ご回答≫ 市も通報があれば現場に向かいまして中止させますが、燃えている現場

を押さえることが重要です。警察にすぐ通報するとともに、消防にも通報し

てください。 


